

Fahrgeschäfte beim Lukasmarkt 2024

Die Besucherinnen und Besucher der 619. Lukasmarktes dürfen sich in diesem Jahr, vom 12. bis 20. Oktober, auf viele Neuheiten auf dem Marktgelände freuen.



Auf dem Marktplatz wird erstmalig die Riesenschaukel XXL Höhenrausch der Familie Götzke zu sehen sein. Die 45 Meter hohe Schaukel wird mit ca. 120 km/h über den Mayener Marktplatz schwingen und wirkt dabei mit 4 G Kräften auf die Insassen ein. Erst vor paar Monaten erhielt das Fahrgeschäft eine neue Rückwand und ein neues Design.

Weitere Neuheiten erwarten die Gäste des Volksfestes am Fuße der Genovevaburg. Der Shake „Sound Machine“ der Familie Lupp ist mit seinen 20 Überschlaggondeln eines der beiden Überschlag-Fahrgeschäfte auf dem diesjährigen Lukasmarkt.



Direkt daneben: 1001 Nacht der Familie M. Hartmann & Söhne. Der 27 Meter hohe fliegende Teppich gilt als der größte und höchste fliegende Teppich Europas. Er sieht nicht nur klasse aus, sondern bietet seinen Fahrgästen eine hervorragende Aussicht über das Marktgelände.

Am Obertor kann das Laufgeschäft „Fuzzy’s Lachsaloon“ von Rico Rasch mit Spaß auf 5 Etagen, einem Freifallturm und XXL Riesenrutsche trumpfen. Das mit dem Thema „wilder Westen“ gestaltetete Laufgeschäft bietet somit viel Spaß für die ganze Familie.



Auch der Musik-Express „Beach Party“ von Katja Milz ist wieder mit dabei. Das bekannte und bewährte Familienfahrgeschäft garantiert Fahrspaß für Jung und Alt.

An der Burgmauer erwartet die Fans das zweite Überschlag Fahrgeschäft „Night Style“ der Familie Armbrecht. Der Top Spin überzeugt seine Fahrgäste immer wieder mit seiner einzigartigen Fahrweise.

Mit „Phaenomenon“ von Peter Marschall kommt eine weitere Lukasmarkt-Neuheit: Neuste Virtual Reality Brillen, kombiniert mit einzigartigen 4D Effekten, sorgen für modernste Simulation aller Sinne.



Auf der Kreuzung zur Kehriger Straße können sich Besucher von „Mama Carambas“ Voodoo Zauber mitreißen lassen. Der Schunkler der Familie Jansen bietet den Fahrgästen einen neuen und einzigartigen Fahrablauf. Ebenfalls eine Neuheit auf dem Lukasmarkt!

Im Bereich des Neutors wird es paradiesisch mit dem zweiten Laufgeschäft auf dem Markt, „Coco Bongo“ von Andre Kollmann. Mit seinem farbenfrohen und voll thematisierten Design ein Spaß für Groß und Klein!

Auf dem Kirchplatz im Burgfrieden kommen Nostalgie-Fans auf Ihre Kosten. Mit dem fast 100 Jahre alten Pferdekarsussell der Familie Spagerer erleben die Besucher Nostalgie pur! Das Karsussell lässt die Herzen der Gäste schneller schlagen.

Natürlich sind auch die bekannten und bewährten Klassiker wie der Autoskooter der Familie Diebold, der Break-Dancer der Familie Wingender, der Wellenflug der Familie Eberhardt und die zahlreichen Kinderfahrgeschäfte wieder mit von der Partie. Abgerundet wird der Aufenthalt auf dem Volksfest mit zahlreichen Imbiss-, Süßwaren- und Getränkeständen sowie Ausspielungen und Verlosungen.

Genießen Sie den Aufenthalt auf dem größten Volksfest im nördlichen Rheinland-Pfalz mit besonderem Flair und einzigartiger Kulisse. Wir wünschen viel Spaß auf dem Lukasmarkt!